

Grandes Descuentos hasta
-25%



BODEGA
del **ABAD**

Descubre nuestra tienda online

www.tiendabodegadelabad.com

Jueves, 24 de Enero

Burgos se convierte en capital del Esperanto

Vie, 02/11/2012

La XI Semana Cultural Libertaria de la CGT de Burgos rinde tributo a un lenguaje universal que trató de unir a los pueblos y se convirtió en la lengua del movimiento obrero. Es el Esperanto. Este año se cumple el 125 aniversario de la creación de este idioma por parte de Lazarus Zamenhof y Burgos se convertirá durante la próxima semana en la capital española del Esperanto gracias a una serie de actividades que analizarán este lenguaje. La Semana Cultural arrancará el próximo lunes a las 20 horas con una charla sobre Esperanto y Anarquismo que impartirá Jesús González, esperantista y afiliado a la CGT de Barcelona. A lo largo de la semana se conocerán películas vinculadas a este idioma, se darán clases de lengua y se impartirá un taller de iniciación al esperanto por parte de Josu Herrate. El debate sobre el presente y futuro de este idioma por parte del presidente de la Federación Española de Esperanto, José Antonio del Barrio, cerrará esta semana que incluye, también, una exposición.